

Cataluña
CONVENIO DE 18 MESES

Sanofi invierte un millón en el CRG para desarrollar 4 proyectos biomédicos

Directorio

- Centro Regulación Genómica Barcelona
- Andreu Mas Colell
- Marc Antoine Lucchini
- Economía Conocimiento



Foto: EUROPA PRESS

BARCELONA, 7 Mar. (EUROPA PRESS) -

La farmacéutica Sanofi ha anunciado la inversión de un millón de euros en el Centro de Regulación Genómica (CRG) de Barcelona para explorar la viabilidad de 4 proyectos en curso.

El acuerdo, que ha sido presentado por el conseller de Economía y Conocimiento y presidente del patronato del CRG, Andreu Mas-Colell, tiene una duración de año y medio, y tanto el centro como la empresa farmacéutica confían en que sea el inicio de una colaboración más estrecha en otros proyectos futuros.

En rueda de prensa, el director general de Sanofi Iberia, Marc-Antoine Lucchini, ha destacado la apuesta de la compañía por invertir en centros de excelencia, y ha asegurado que en 2011 se destinaron 8 millones a proyectos de investigación en todo el mundo, por lo que el acuerdo presentado este miércoles en Barcelona se convierte en uno de los más importantes de este tipo en el sur de Europa.

Los proyectos que incluye el convenio, que llevan a cabo tres grupos de investigación del CRG, hacen referencia a la reprogramación celular --la posibilidad de reconvertir células para otro uso--, la aplicación de la biología sintética para tratar enfermedades pulmonares, la expresión génica de algunas dolencias y la tuberculosis, ha relatado el director del CRG, Luis Serrano.

Serrano ha asegurado que alcanzar nuevos acuerdos no está supeditado a que pasen 18 meses o al éxito de los cuatro proyectos comprometidos ahora, ya que el convenio permite trasladar a la sociedad en forma de productos concretos los resultados de la investigación de los científicos, lo que aporta beneficios a todas las partes.

En este sentido, Lucchini ha remarcado el compromiso de Sanofi con la investigación de excelencia, en una presentación en la que también Mas-Colell ha alabado las virtudes de la colaboración pública y privada para potenciar el I+D de la economía.

El conseller catalán, en una intervención en inglés, ha destacado que Catalunya debe ser receptiva a todas las oportunidades de inversión que puedan llegar, con especial énfasis en aquellas que potencien las actividades de investigación, ya que asegura el desarrollo futuro.

Mas-Colell ha defendido que acuerdos como el presentado con Sanofi muestran que la economía catalana mantiene unos "pilares sólidos" que permiten enlazar con la prosperidad económica a nivel mundial.

Sanofi, que tiene su sede central para la Península Ibérica en Catalunya y emplea a unas 1.000 personas, ha asegurado además que la planta de producción de Riells (Girona) tiene un "gran futuro" por delante, gracias a la trabajo desarrollado para diversificar la producción y las exportaciones.

© 2012 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los servicios de Europa Press